



## **Kleine Anfrage**

**der Abgeordneten Niclas Dürbrook & Beate Raudies (SPD)**

**und Antwort**

**der Landesregierung – Minister für Wirtschaft, Verkehr, Arbeit,  
Technologie und Tourismus (MWVATT)**

### **Aktueller Stand Ausbau Elmshorn – Pinneberg**

1. Wie ist der aktuelle Stand bei der Erstellung der Eisenbahnbetriebswissenschaftlichen Untersuchung (EBWU) für den Ausbau der Strecke Elmshorn – Pinneberg?

Antwort:

In einem Abstimmungstermin am 11. Februar 2025 zwischen der DB InfraGO, der NAH.SH und dem MWVATT wurden Eingangsgrößen und Rahmenbedingungen für die Erstellung der EBWU festgelegt, welche die DB InfraGO erstellen wird.

2. Ist weiterhin mit Ergebnissen bis zum Ende des 1. Quartals 2025 zu rechnen? Wenn nein, warum nicht und bis wann stattdessen?

Antwort:

Der Zeitplan sieht vor, dass die DB InfraGO bis voraussichtlich Ende Februar 2025 einen ersten Entwurf für den Bezugsfall erarbeitet. Die Fertigstellung der

EBWU soll bis Ende Mai 2025 erfolgen. Ursache hierfür ist die Vielzahl der laufenden Projekte bei NAH.SH und DB InfraGO. Im Rahmen einer Lenkungskreissitzung am 19. Februar 2025 wurde durch das MWVATT bei der NAH.SH und DB InfraGO nochmals die Dringlichkeit des Projektes platziert und um eine Prüfung einer möglichen Beschleunigung der Erstellung der EBWU gebeten.